

Un beau programme pour la Fête des clubs



Virtuel et réel !/Photo J. P.

Le foyer socio-éducatif du collège et la Maison des lycéens de la cité scolaire Pierre-Mendès-France sont des creusets d'expressions artistiques et d'apprentissages citoyens à travers des activités de clubs, à la fois permanentes et renouvelées, ainsi que d'initiatives plus ciblées sur des engagements de solidarité. La Fête des clubs du foyer socio-éducatif est un rendez-vous public et spectaculaire organisé salle de l'Octav, au centre multimédia. À l'affiche, théâtre, danse et musique, pour certaines parties du programme déjà présentées lors de la journée d'expressions à l'adolescence pour le public de scolaires des établissements du Val d'Adour. Deux prestations pour le club théâtre de la cité scolaire. La première autour

de l'audition de candidats dans la perspective d'un projet théâtral où le rôle-titre est dévolu à Dracula. La seconde autour de dimensions sociétales futuristes où virtuel et réel, quotidien et imaginaire se mêlent. Les chants de la chorale composée en grande majorité d'élèves de 6^e, des chorégraphies de sept danseuses, et concert de musiciens constitués en groupes à géométrie variable complétaient le programme de l'édition 2019 de la Fête des clubs. Selon la tradition, la présentation sera faite par des élèves, qui ont aussi mis leur « patte » sur l'illustration du programme et la composition de l'affiche. Au calendrier de la fin de l'année scolaire, les jalons et étapes sont maintenant ceux des examens.

J. P.